de fiscalité doivent revoir leur champ de compétence en élargissant leurs horizons et en tenant compte de la concurrence.

Enfin, Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada, si l'analyse présentée dans le document est juste, ou même si elle ne l'est qu'à demi, doit de plus en plus concentrer ses ressources sur la formation et la conservation de ses ressources humaines (assorties des engagements financiers correspondants), celles qui comprennent la complexité et l'interdépendance des dossiers économiques et, en particulier, la façon de prendre en compte ces caractéristiques dans nos relations avec l'hémisphère occidental et avec le bassin du Pacifique.

DOCS
CA1 EA533 93P08 FRE
Christie, Keith H. (Keith Hutton),
1948Les approches particulieres :
regionalisme et diplomatie
economique canadienne
43266638